



いい顔 いい声 いい動き

鹿島市立明倫小学校
学校便り 第4号
令和3年 4月 26日
文責 校長 大川内加代子

子ども達の安全安心のために

「地域の皆様に見守っていただいている明倫小学校の子ども達は、幸せだなあ。」と常々感謝しています。子ども達が、安全に登下校できるように、子ども見守り隊の皆様、青色パトロール隊の皆様、保護者の皆様、地域の皆様方が、朝夕、見守っていただいています。有り難い限りです。お陰様で、子ども達は安全に登下校ができています。紙面を借りてお礼申し上げます。いつもありがとうございます。

なお、昨年度の第4回学校運営協議会で、職員による朝の交通指導の廃止についてお願いをしましたところ、委員の方々から、「先生達の仕事は、勉強を教えることである。授業に力を注いでほしい。」という温かいお言葉をいただきました。職員一同、大変感激しました。これからも子ども達の為に、教材研究や授業の準備に邁進いたします。

クラブ活動

4・5・6年生には、「クラブ活動」という時間があります。異学年で活動し、自主性や協調性を育む時間です。昨年度末に5年生（現在の6年生）が、「屋外スポーツ」「屋内スポーツ」「アウトドア」「卓球」「茶道」「パソコン」「手芸・料理」「イラスト・工作・科学」「音楽」の9つのクラブを立ち上げました。



そして、4月20日（火）に6年生が、4・5年生に「クラブ紹介」をしました。右の写真でも分かりますが、4・5年生は真剣に6年生の「クラブ紹介」を聞いていました。6年生は、自分たちが立ち上げたクラブのアピールを堂々としていて感心しました。今後、入りたいクラブの希望を取り、クラブを決定します。

なお、今年度も茶道クラブのご指導を小佐々真由美先生にお願いしています。子ども達が憧れる素敵な先生です。小佐々真由美先生、今年度もよろしくお願いします。

佐賀県警察音楽隊

4月23日（金）の5時間目に、3・4・5・6年生は、「佐賀県警察音楽隊」の演奏を聴きました。ハナミズキやディズニーメドレーなど子ども達が聞き慣れた曲も演奏してもらい、子ども達は、聞き浸っていました。その姿から、音楽の魅力を感じているなということが伝わってきました。とても素晴らしい演奏会でした。また、演奏の途中で、劇を通して、SNS（ソーシャルネットワーク）による犯罪被害について教えてもらい、さらに有意義な時間となりました。佐賀県警察音楽隊の皆様、ありがとうございました。

前号の学校便りで、紹介しました「生活の四つの約束」を裏面に掲載しています。ご覧ください。

「生活の四つの約束」を守ることを通して、当たり前前（前）のことが当たり前前（前）にできる子どもの育成に努めています。当たり前前（前）のことが当たり前前（前）にできることは、素晴らしいことです。

嬉しいことに今年度、トイレのスリッパがきれいに並んでいます。

